
 

PROVINCE DE QUÉBEC  
ÉCOLE SAINT-SAUVEUR 
Assemblée ordinaire 

 

PROCÈS-VERBAL 

Procès-verbal de l’assemblée ordinaire du conseil d’établissement de l’école Saint-

Sauveur de Val-d’Or, tenue le 18 février à 18 h30. 

Étaient présentes : 

Marie-Ève Dufour parent  
Caroline Lapointe  parent 
Catherine Chabot parent substitut 
Sonia Mianscum  parent  
Stéphanie Mailhot directrice 
Cindy Goyette enseignante  
Claude Labonté enseignante 
Huguette Gélinas enseignante 
Christine Lefebvre service de garde 
Suzy Gravel personnel de soutien 
 
Étaient absentes : Sandy Labbé-Rivard parent 
  Joanie Laflamme parent 
 
 
1. Ouverture de la séance 

La séance est ouverte à 18 h 30 par Marie-Ève Dufour, présidente.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

CE-24-25-13 

SUR PROPOSITION de Mme Christine Lefebvre 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que lu. 
 ADOPTÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal  

CE-24-25-14 

SUR PROPOSITION de Mme Cindy Goyette  

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal tel que lu. 
 ADOPTÉ 
4.  Capsules et formations 

Chaque parent du CE a l’obligation de lire la documentation sur le rôle du parent au 
conseil d’établissement et est autonome dans le visionnement des capsules, 
cependant le visionnement est obligatoire. 
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5. Suivi de la levée de fonds 

Il est convenu avec Chocolat Lamontagne que la levée de fonds débuterait le 7 avril, 

soit deux semaines avant Pâques et se terminerait une semaine après. Le choix de 

cette date correspond à celui de l’an dernier. L’entente avait été prise en mai pour 

nous permettre d’avoir accès à l’escompte. Une équipe d’élèves de 6e année sera 

mise à contribution pour la réception des mallettes de chocolat et des membres du 

CÉ pour la distribution. 

6. Frais chargés aux parents 25-26 

Aucune augmentation n’est prévue. S’il devait y avoir une petite variation, elle serait 
assumée par l’école. 
 
CE-24-25-15 

SUR PROPOSITION de Mme Caroline Lapointe 
IL EST RÉSOLU d’adopter les frais chargés aux parents sans augmentation par 
rapport à l’an dernier. 
  ADOPTÉ 

7. Grille matière et horaire 25-26 

Grille matières : les matières de base restent les mêmes, incluant musique, anglais 

et éducation physique et à la santé. 

Grille horaire : chaque cycle doit avoir 10 périodes de spécialité par 9 jours. 

Éducation physique- 4 périodes/ 9 jours à chaque niveau (1ere à 6e année) 

Anglais : 1er cycle – 2 périodes/9 jours 

  2e cycle – 3 périodes/9 jours   

 3e cycle – 4 périodes/9jours 

 
Musique :  1er cycle – 4 périodes/9jours 

 2e cycle – 3 périodes/9 jours 

 3e cycle – 2 périodes/9jours  

Préscolaire : 2 périodes d’éducation physique et 2 de psychomotricité. Lorsque 

l’horaire le permet, on ajoute la musique.  

En adaptation scolaire, on garde une grande marge de manœuvre par manque de 

connaissance de la clientèle à venir. Il pourrait y avoir de grandes variations entre 

l’anglais et la musique selon les besoins.  
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CE-24-25-16 

SUR PROPOSITION de Mme Sonia Mianscum 
IL EST RÉSOLU d’adopter les grille-matières et grille horaire telles que présentées. 
 ADOPTÉ 

 

8.  Projet Car (collaborer – apprendre – réussir) 

Mme Mailhot présente le projet, les objectifs et la démarche qui exige beaucoup de 

mobilisation et d’engagement de la part des élèves et des enseignants. 

9. Présentation de l’assiduité à Saint-Sauveur 

Le point est reporté – sera présenté par Claudia Bonenfant. 

10. Points à souligner (coups de cœur) 

La grande participation des parents à l’activité de décoration de biscuits de la Saint-

Valentin. 

La participation des donateurs de l’entreprise MLS venus faire la distribution des 

petits déjeuners et de plateaux de fruits destinés à tous les élèves. 

11. Questions du public 

Il n’y a eu aucune question. 

12. Information  

12.1  Comité de parents 

Aucun rapport. 

12.2 Enseignants 

Plusieurs classes sont allées faire du patin. Les élèves ont reçu la visite de Xavier 

Watzo, animateur d’une série télévisée jeunesse « Savoir légendaire » qui leur a 

présenté le site Web interactif où trouver des légendes autochtones. La classe de 5e 

année de Mme Huguette a formé une escouade pour le Carrefour d’apprentissages. 

Les élèves de 6e année ont visité l’école secondaire et ont participé à un atelier avec 

Guillaume Laroche pour composer une chanson pour leur graduation. 

12.3 Service de garde 

Mme Christine Lefebvre nous présente la planification des activités de la semaine 

de relâche. 

 12.3 Direction 

Plusieurs dossiers d’élèves ont été présentés pour les groupes d’adaptation scolaire, 

le Jardin des Papillons. 
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13. Varia 

Comme pour l’an dernier, l’école prévoit d'amasser des livres usagés auprès des 

parents pour en faire la vente lors de l’activité « Salon du livre ». Les profits 

serviront à faire l’achat de livres neufs pour le Carrefour d’apprentissages. 

CE-24-25-17 

SUR PROPOSITION de Mme Suzy Gravel 
IL EST RÉSOLU d’approuver la vente de livres usagés lors de l’activité « Salon du 
livre ». 
 ADOPTÉ 
14. Correspondance 

Il n’y a aucune correspondance. 

15. Levée de la séance 

La prochaine rencontre aura lieu le 19 mars 2025. 

CE-24-25-18 

SUR PROPOSITION de Mme Marie-Ève Dufour 

IL EST RÉSOLU d’adopter la levée de la séance. Il est 19 h 48. 

 ADOPTÉ 

 

Marie-Ève Dufour, présidente Stéphanie Mailhot, directrice  
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